

Runder Geburtstag: Hilfsaktion für den Fernen Nächsten wird 40

Die Hilfsaktion für den Fernen Nächsten feiert in diesem Jahr einen runden Geburtstag. Zum 40. Mal ruft die Organisation, die von Monsignore Rolf E. Buschhausen 1965 gegründet wurde, zu einer „Hilfsaktionsrunde“ auf.

Monsignore Buschhausen ist stolz auf die Entwicklung des Hilfswerks: „Als wir vor 40 Jahren unsere erste Aktionsrunde starteten, konnten wir nicht ahnen, dass wir eine so starke und gleichzeitig dynamische Tradition begründen würden. Wir begehen unseren runden Geburtstag voller Opti-

mismus, um mit neuer Energie auf die drängenden Nöte in den ärmsten Gebieten der Welt aufmerksam zu machen.“

Zur Feier des Jubiläums lädt die Hilfsaktion am Sonntag, 20. November, von 10 bis 17 Uhr ins Pfarrheim St. Heribert nach Köln-Deutz ein. Der Nachmittag wird unter anderem von dem durch den Weltjugendtag bekannten Jongleur Paul Ponce gestaltet. Weitere Informationen gibt es unter Telefon (02 21) 81 88 90 oder im Internet: www.fernen-naechster.de